



L'Association Sportive Maximoise Cyclisme était présente les 2 et 3 avril de 10h00 à 19h00 à la 1ère édition du Bike Festival organisée par la ville de Sainte-Maxime.

L'Association Sportive Maximoise Cyclisme (ASMC) a pu profiter de cet évènement, où l'entrée est libre, pour présenter aux visiteurs qui se sont rendus sur son stand notre club que ce soit en terme d'organisation, de modalités d'inscription où bien encore de présentation des activités.

Ce nouveau salon s'inscrit dans l'ère du temps : l'écologie et la santé qui deviennent une véritable préoccupation sociétale.

Lieu

Promenade Simon-Lorière, en front de mer, en centre-ville où Théâtre de la Mer (700 m2)



Aménagement de l'évènement

▶ Intérieur du chapiteau:

- Dédié à l' espace de commercialisation et de vente (distributeur de vélo, équipementier, produits alimentaires, etc...)
- Pôle prévention routière.

▶ Promenade Simon-Lorière

- Démonstration de free style / BMX
- Parcours ludique pour enfants (draisienne / vélo)
- Animation musicale en soirée
- Food-Truck

